Collaborateurs

Depuis 1955 environ, Paul Benoît se préoccupe activement de l'amélioration de l'enseignement aux déficients mentaux et de ses fondements théoriques. Actuellement professeur à l'université Laurentienne, Paul Benoît signe une chronique hebdomadaire dans un journal français et anime une nouvelle émission bi-mensuelle sur la chaîne de télévision française 7.

Les centres d'interêt de Glenn Cartwright sont trop nombreux pour qu'on puisse les mentionner dans un si petit ouvrage. Il est Professeur agrégé et dirige le Computer-Based Instructional Research (CBIRL) à l'Université McGill, au département de Psychopédagogie et d'Orientation.

Yvon Gauthier se spécialise dans les difficultés d'apprentissage et enseigne l'éducation des enfants en difficulté à l'université Laurentienne de Sudbury en Ontario. C'est d'ailleurs là qu'il a collaboré avec Paul Benoît à la rédaction d'un article sur les fondements théoriques de cette question.

Patrick O'Leary a publié dans plusieurs revues professionnelles des articles sur différents aspects de sa spécialité et notamment sur des sujets tels que l'endoctrinement et l'éthique de la foi ainsi que sur les concepts de caractère moral et de l'alphabétisation. Il a récemment fait partie d'un groupe de plusieurs éditeurs qui a publié un ouvrage intitulé Philosophy of Education: an Introduction. Patrick O'Leary travaille actuellement à la University of Western Ontario au sein du département d'études sur les politiques éducatives.

Donald Peacock, dans un geste sans précédent, a su rallier les membres de son syndicat et leur faire emboîter le pas à tous les autres syndicates d'enseignants du Québec au cours des années cruciales 1976-1980; un grave accident d'avion dans lequel il faillit perdre la vie (comme plusieurs membres du groupe qui l'accompagnaient) interrompit ses activités. Il enseigne actuellement à l'école secondaire de St-Laurent. Formé en Angleterre, Donald Peacock a été président de l'Association des enseignants de Montréal pendant de longues années, avant de se faire élire président de l'Association provinciale des enseignants protestants au cours de la période mentionnée ci-dessus.

John N. Sivell a enseigné l'anglais langue étrangère en Iran, en

Collaborateurs 75

Arabie Saoudite, au Canada et au Maroc, tant à l'école qu'à l'université. Il travaille actuellement comme pigiste à Aix-en-Provence, en France; il a choisi de compléter ses activités d'enseignement universitaire par l'enseignement commercial.

Après avoir quitté l'équipe d'enseignement de la morale de l'école secondaire Regionale Massey-Vanier de Cowansville, **Geoffrey Tenneson** s'est installé à Laprairie, au Québec. Il a obtenu son premiere diplôme à l'université de London, en théologie, et il a par la suite poursuivi ses études à McGill, à Concordia et au St. Michael's College, en Vermont.